

"Quico" quiere gobernar Querétaro

Escrito por Agencias

Lunes 11 de Enero de 2021 14:39

+ Se registra ante la autoridad electoral, pero lo hace también por la alcaldía de la capital

QUERÉTARO, Qro.- Carlos Villagrán, quien se presentaba caracterizando a “Quico” en la serie cómica “El Chavo del 8”, formalizó este domingo su intención de ocupar un cargo público, al registrarse como precandidato para la presidencia municipal de esta capital, y para gobernador de Querétaro.

Su registro ocurrió cumpliendo las formalidades y llevando el amparo del movimiento político “Querétaro Independiente”, que para el amado hijo de “Doña Florinda”, una de las residentes de la “bonita vecindad del Chavo”, representa la oportunidad de participar en la contienda electoral de junio próximo.

Las autoridades electorales recibieron los documentos y oficializaron el trámite, pero la calificación deberá esperar hasta el próximo 8 de febrero, cuando se definirá la viabilidad de sus candidaturas.